

CONCIENCIACIÓN EN EL DÍA MUNDIAL DEL SIDA

Como todos sabemos, el día 1 de diciembre se celebra el Día Mundial contra el Sida, y con tal motivo y para concienciarnos acerca de esta enfermedad y de su prevención, el Centro Social de Las Pedroñeras instaló un stand durante el recreo. En este stand los alumnos recibieron folletos con distinta información de interés.

En las últimas horas de la mañana, los alumnos de 1º y 2º de Bachillerato recibieron una charla en la que se les informó de aspectos relativos a la prevención del Sida y les repartieron una bolsas de tela con distinto material.



Alumnos de 2º de Bachillerato en la charla acerca del SIDA



Monitoras repartiendo información en el stand que montaron en el recreo